
平成22年2月　第2回教育委員会　議事録

開催日時 平成22年2月19日（金）

午後１時30分～午後4時30分

開催場所　 南部町役場天萬庁舎3階第4会議室

出席委員 矢吹委員長・毎川委員・野口委員・細田委員・永江教育長

説明員 稲田次長

書記 関（事務局）

【開会　午後１時３０分】

【1．互礼・開会】

委員長 【2．あいさつ】　開会挨拶。

【3．会期の決定】　会期を午後4時までとする。

【4．非公開案件の決定】　　8．報告Ⅱ　9．議事Ⅱ　11．協議Ⅱと決定する。

【5．報告Ⅰ】　

教育長 １）教育長月例報告　　行事・事業について　（会議案１頁により報告）

2月5日の臨時議会で天萬庁舎改修の議決を得た。年度内着工の目途がついた。

委員 改修について最終平面図を貰っていない。

次長 以前配布したものと大きな変更はないが、若干図書館部分で変更があった。あとで、配布す

る。

次長

次長

今回から地域貢献も対象となった。

次長

次長

教育長 補足する。西伯南ライオンズクラブが認証１５周年を記念して３月５日に記念式典を行う。

その式典で委員長に図書券を受け取っていただく。

次回の校長会にはかりたい。

委員長

一同 異議なし

委員長 【６．専決処分】

次長 第１号　「区域外就学（2/3付協議）」について（会議案資料32頁により説明）

委員長 質疑はあるか。・・・承認としてよろしいか。

一同 異議なし。

委員長 承認とする。

次長

２）１月校長会の概要について　（会議案資料１頁により報告）

３）日本海新聞ふるさと大賞受賞者について（会議案資料2、３頁により報告）

４）町ＰＴＡ連絡協議会要望回答について

（会議案資料4頁～14頁により説明）

5）その他

西伯南ライオンズクラブから学校へ、１５万円の図書券の寄贈を受けた。

１５万円分の図書券は、新しくなった西伯小学校の図書館に送るということで、

以上の報告で質問、意見はないか。

【７．議事Ⅰ】

議案第1号　「平成21年度教育委員会関係3月補正予算」について



（会議案資料15頁～22頁により説明）

教育長 給食材料費が増えるのはおかしいのではないか。当初予算では多めに組んであり、インフ

ルエンザなどもあり、回数が増えたということはないと思うが。

委員長 原因を調査し休憩後に報告をお願いする。審議保留のまま次に進む。

次長

（別資料1頁～12頁により説明）

委員長 質疑はないか。

委員 社会教育主事講習について、新年度の予算は組んであるか。

次長 参加旅費を組んでいる。

委員 旅費だけでよいのか、参加の負担金などはいらないか。

次長 他の費用負担はない。

委員 意見として、出会いの館はもっと人を呼び込める企画を発信してほしい。

委員長 この件を承認としてよろしいか。

一同 異議なし。

委員長 承認とする。

次長

（会議案資料23、24頁により説明）

南部町公民館に名称を変更したときに公印規程の改正をしなければならなかった。

公印は使用している。

委員長 質疑はないか。承認してよろしいか。

一同 異議なし。

委員長 承認とする。

【９．議事Ⅱ】　なし

次長 協議に先立ち、先ほどの審議保留の７．議事Ⅰ　議案第１号について説明する。

当初見込んでいた給食の回数が尐なかった。１２月に３月までの試算した数字がこうなった。

日数掛ける全児童数で予算を立てた。

委員 始業式、終業式に給食を出しているから、それだけでも年に６回は違ってくる。

委員 来年度の予算には、考え方は反映出来ているか。議会で説明できればいい。

委員長 もう尐し緻密な予算を立ててもらうということで７．議事Ⅰ　議案第１号は承認してよいか。

一同 異議なし

次長 フリースクールについてですが、来年度より元高校の校長が皆生に開設される。

現在生徒を募集中ということだ。

委員長

２）事務局提案

次長 ①学校給食センター調理業務委託業者選定について（会議案資料25頁～28頁により説明）

教育長 現場での評価は分かれる。内容についてはほとんど差はない。

議案第2号　「平成22年度教育委員会関係当初予算」について

議案第3号　「南部町公民館公印規程の一部改正」について

【8．報告Ⅱ】　非公開

【１０．協議Ⅰ】

１）委員提案（報告）

報告なし



次長 契約期間は最長で３年。３年目に見直し。

教育長 日南町は１年契約。問題がなければ自動更新。

次長 会見、西伯で別々の業者をという考えもあった。

委員長 他に質疑はないか。

次長 ②米飯給食回数増について（会議案資料29頁～30頁により説明）

委員 ２１年度の米粉パンの学期ごとに１回とは、週一回のパンを米粉とするのか。

次長 そのとおり。２月５日開催の給食運営委員会でも了解を貰っている。

委員長 他に質疑がなければ承認とする。

教育長 ③法勝寺中学校プール授業の「しあわせ」プール使用について

プールに不都合が生じている。年間３１時間の授業で維持していく経費より効率がよい。

濾過機も怪しくなってきている。

一回２時限の授業で考えている。マイクロバスで送迎する。

しあわせの指導員の手伝いも期待できる。

費用は試算でマイクロバスの経費も含んで２０万円程度となる。

委員 生徒が行儀良くやってくれるだろうか。よく注意を受けている。

委員 逆によくなると思う。今のプールはどうするのか。

教育長 これからの問題として考えていきたい。

次長 消防水利となっている。

委員 水利から外すことも考えて欲しい。

教育長 しあわせの指導員からの申し出として、水泳部を作って欲しいということが出ている。

スタッフたちの思いもあるようだ。総合型地域スポーツの考えとしてもよい。

委員長 他に質疑はないか。なければ承認とする。

次長 ④小・中学校卒業証書授与式、入学式への出席について（会議案資料31頁により説明）

委員長 異議はないか。　他に意見がなければ承認とする。

式の時間が長すぎると言う感じがしている。教育長から校長に話をして欲しい。

南部中学校では昨年、証書の受け取り方が他の学校と違っていた。

担任の考え方もあるだろうが、町内で統一する必要があるのではないか。

次長

アンダーラインが引いてあるものは予定しておいてほしい。

委員長 出席についてよろしくお願いする。

次回教育委員会は

３月（第３回）臨時教育委員会

<日時>　平成22年3月15日（月）　午後6時から

定例教育委員会については前回決定済

【１１．協　議Ⅱ】　非公開

【１２．今後の主な予定】

「今後の主な予定」について説明

【１３．次回委員会の開催について】

<会場>　南部町役場天萬庁舎　とする。



３月（第4回）定例教育委員会

<日時>　平成22年3月26日（金）　午後１時３０分から

【１４．互礼　閉　会　　午後4時30分】

<会場>　南部町役場天萬庁舎　とする。


